
COMITE DE DIRECTION 

Réunion du jeudi 02 juillet 2020 

Présents : Mmes : ANDRIEUX –BROUSSARD  

MM. BELLANDI – CHARTON – JAUBERT– LABOURDETTE – LACOMBE – 

LARRIGAUDIERE – LARROY – MARTIN – MARTINEZ  – MONGLUN – ROMERO – 

SEVERAC – STOLL – TARDIEU  

Excusés : Mmes BERNARD – TOUSSAINT – MM. CARRARETTO – KHOUTH – LAFON 

– LORENZELLI – SARTORI – THERIN 

Assistent : Mme BOYER – M. DELPECH 

Ouverture de la séance : Philippe LACOMBE remercie au nom de tous les membres du comité 

de direction les salariés du District, qui ont très efficacement géré la continuité du service durant 

le confinement lié au COVID 19, et assuré les missions prioritaires. Il indique également que 

les membres du Bureau ont participé à plusieurs travaux et réflexions à distance avec la Ligue 

et les autres districts de Nouvelle-Aquitaine sur de multiples dossiers. 

 

Homologation  

Le compte rendu de la réunion du 28 mai 2020 (voie électronique) est homologué. 

 

Composition des commissions (reconduction jusqu’au 30 septembre)  

Après discussions sur la désignation dès à présent de membres de certaines commissions (ex : 

commission des arbitres)  pour préparer la reprise des compétitions, le CD acte le report intégral des 

renouvellements pour toutes les commissions jusqu’au 30 septembre. 

Par rapport au tableau des commissions, deux  modifications : 

- Retrait d’Henry AUGEY  (commission des délégués) pour raison de santé – les membres du CD lui 

souhaitent un prompt rétablissement. Proposition par Henri JAUBERT d’intégrer M. Michel BARA. 

Accord à l’unanimité des membres du CD. 

- Arrêt d’Adrien GOMIS (commission des compétitions / futsal) 

 

CDA liste et tarif observateur. 

La liste sera présentée au 1er CD de la nouvelle mandature. 



Demande d’augmentation des tarifs : une double piste est évoquée : augmenter le forfait de 32 à 35€ 

et proposer une indemnité kilométrique au-delà de 60 km A/R. 

Les incidences financières sont examinées; la situation actuelle de sortie de crise incitant à la prudence, 

les membres du CD valident l’augmentation à 35€. 

 

Compétitions seniors. 

Proposition des accessions de fin de saison 2020 / 2021 : José ROMERO présente les conséquences du 

passage des D1 et D2 de 12 à 14 équipes, avec l’obligation de revenir à 12 dans les deux ans. 

Deux situations sont possibles : y procéder dès la saison prochaine, ou lisser sur deux ans : 

- incidences D1-D2 : s’il n’y a aucune descente de R3, 1 montée en R3 et 3 descentes en D2. Toute 

descente de R3 impliquera une descente supplémentaire en D2 (4 clubs en R3, soit 7 descentes 

potentielles en D2). 

- incidences D2-D3 : s’il n’y a aucune descente de R3, 2 montées en D1 et 6 descentes en D3. Le 

maximum de descentes peut être de 10, si les 4 clubs de R3 reviennent à l’échelon départemental. 

Après discussion, les membres du CD votent pour le retour à 12 clubs pour les D1 et D2 dès la saison 

prochaine (15 voix pour, 1 abstention). 

Calendrier officieux (en cours de validation par la Ligue) : 

1er tour de coupe de France : 30 août (2ème le 6/09) 

1er tour de coupe 47 : 6 septembre  

1ère journée de Championnat : 13 septembre (fin le 6 juin 2021) 

 

Compétitions jeunes. 

Présentation du schéma des compétitions U17 – U15 – U13  

A noter la proposition de création en U13 d’une promotion d’honneur : vote favorable du CD. 

 

Tarifs 2020 / 2021. 

La situation financière du District est évoquée. Les décisions suivantes sont validées par le CD : 

- maintien des tarifs de la saison passée (sauf l’indemnité des observateurs) 

- réduction sur la saison 20/21 de 30% sur les engagements Coupes pour compensation pertes COVID 

 

Présentation du document « appel à candidature » pour l’AG élective du 18 septembre. 

- 3/07 : publication ; date limite de dépôt des candidatures le 18/08 (réception par La Poste jusqu’au 

21/08). Les licences des candidats doivent être renouvelées avant le 18/08 ; 

- 27/08: réunion de la commission de surveillance des opérations électorales le (Pt : P. BONSIRVEN) ;  



- 31/08 : publication des listes ; 

- 03/09 : convocation de l’Assemblée Générale ; 

- 18/09 : élection du Président lors de l’AG, qui se déroulera au Galion à Foulayronnes. 

 

Informations diverses. 

 ANS dossier clubs : 6 demandes (104 au niveau de la Ligue), pour 3 dossiers retenus à 1.000€ 

(Ste Livrade, Miramont-Lavergne et Allemans du Dropt). 

 Fond d’Aide FFF : Trois clubs n’ont pas encore fait la demande et deux clubs ont notifié ne pas 

vouloir bénéficier de l’aide. Les cinq clubs vont être relancés par Magali BOYER. 

 Convention partenariat Section de Miramont : cette convention va lier les instances du football 

(Ligue + District), les clubs partenaires (Marmande, Miramont, Assa Pays du Dropt et le 

groupement Val de Guyenne) et les collectivités (Conseil Départemental, communauté de 

communes du Pays de Lauzun, et mairies de Marmande et Miramont de Guyenne). 

L’intervention du District se limitera à la participation éventuelle à la commission de détection, 

sachant que pour cette année, la Ligue a envoyé un conseiller technique.        Après discussion, 

les membres du CD se prononcent contre la signature de la convention (11 voix contre, 3 pour 

et 1 abstention) selon le principe de cohérence par rapport au désengagement adopté par le 

Comité de Direction lors de la réunion du 30 mars 2020 vis à vis de cette section sportive. 

 U19 interdistrict : pour le moment, 4 équipes du 47 sont inscrites  

 Fermeture du District : les dates de congés des personnels du District sont présentées ; le 

District sera fermé du 20 au 31 juillet 2020. 

 Tirage au sort des poules de D3 : il a été effectué en visio-conférence. Une copie des poules 

est jointe à ce PV. 

 Classement modifié de D4 :  à la suite d’une vérification il s’avère que le classement de la poule 

B de D4 doit être modifié : 1er Agen RC et 2ème Allemans du Dropt. Cela ne remet pas en cause 

les montées des deux clubs. Les membres du CD adoptent cette modification à l’unanimité. 

 

Tour de table. 

 Eric BELLANDI rappelle que les dossiers médicaux des arbitres doivent remonter au District au 

plus vite afin de pouvoir commencer l’arbitrage dès la reprise. Les référents arbitres des clubs 

doivent être sensibilisée et vigilants 

 Alain DELPECH présente les parcours de formation des éducateurs qui vont être mis en place 

à compter d’octobre, après cette période de crise sanitaire 

 Jean-François LABOURDETTE fait le point des inscriptions à la section sportive de Nérac, avec 

beaucoup de candidats de qualité, et 4 en liste d’attente. 

 Deux membres annoncent leurs départs et participent ainsi à leur dernier CD : Jacky LARROY 

(35 ans de présence au District) et Sébastien MONGLUN (28 ans). Ils sont chaleureusement 

applaudis et remerciés à l’issue de leurs discours 

 Groupement des jeunes : Magali BOYER annonce que les deux clubs porteurs du groupement 

des Deux-Rives (Confluent 47 et l’USPF) ont décidé de dissoudre cette structure. Courriers 

reçus au District 

 

 



 

« Les décisions prises lors de cette réunion sont susceptibles d’appel devant la Commission Régionale 
d’Appel dans un délai de 7 jours (à compter du lendemain du jour de la publication de la décision 
contestée) par lettre recommandée, télécopie ou courrier électronique. 
Eu égard aux difficultés actuelles d’acheminement du courrier postal, il est conseillé de privilégier la 
voie électronique (juridique@lfna.fff.fr) ». 

 

 

 

Le Secrétaire Général 

J.LARROY 

mailto:juridique@lfna.fff.fr

